

Arrêt du programme d'incitatifs pour les véhicules électriques :

Le gouvernement libéral agit en parfait amateur

Granby, le 16 janvier 2025 – La députée de Shefford, Andréanne Larouche, appui pleinement son collègue Xavier Barsalou-Duval, porte-parole en matière de Transports, qui s'insurge contre l'arrêt soudain du programme fédéral d'incitatifs pour les véhicules zéro émission.

« Vendredi dernier, Transports Canada annonçait que le programme manquerait de fonds avant le 31 mars et, 48 heures plus tard, les libéraux mettaient fin au programme! En matière d'improvisation et de gestion broche à foin, on ne peut trouver pire! », déplore Xavier Barsalou-Duval.

Ce genre d'action improvisée équivaut à une douche d'eau froide pour de nombreux citoyens qui avaient déjà des promesses d'achat en main, et c'est sans parler du chaos engendré dans tout le réseau des concessionnaires automobiles.

« Des gens qui devaient prendre possession de leur nouvelle voiture au cours des prochains jours se retrouvent le bec à l'eau, ça n'a absolument aucun sens! La ministre Anita Anand a manqué à ses devoirs en suspendant le programme sans aucune forme d'avertissement aux consommateurs. Si le gouvernement du Québec a avisé les acheteurs plusieurs semaines à l'avance, Ottawa, de son côté, a encore une fois agi en irresponsable », a souligné la députée de Shefford.

« C'est le dernier faux pas en liste d'un gouvernement usé qui a visiblement abdiqué à ses responsabilités. On savait que les libéraux avaient des problèmes de gestion, mais je dois admettre qu'un tel niveau d'amateurisme, ça dépasse l'entendement! Vraiment, je ne vois pas comment ils pourraient faire pire », renchérit Xavier Barsalou-Duval.

« À défaut d'offrir une prévisibilité raisonnable, la ministre devrait au moins s'assurer que son ministère va honorer les engagements déjà en place », a conclu madame Larouche.